

Trunkenheitsfahrt auf der B 111: 57-Jähriger mit 2,49 Promille gestoppt!



In einem besorgniserregenden Vorfall auf der B 111 in Sauzin wurde am Montag ein 57-jähriger Autofahrer von der Polizei gestoppt. Zeugen hatten das auffällige Fahrverhalten des Mannes bemerkt, der in Schlangenlinien unterwegs war. Nach seiner Feststellung um 12:30 Uhr stellte die Polizei fest, dass er mit bemerkenswert hohen 2,49 Promille Alkohol im Blut fuhr. Der Opel des Fahrers war abgestellt, und er hielt sich noch in der Nähe auf. Nach einem Atemalkoholtest, der die hohe Promillezahl ergab, musste er zur Blutentnahme ins Krankenhaus. Die Führerscheinstelle in Berlin, seinem Wohnort, wurde informiert. Ihm droht nun eine Anzeige wegen Trunkenheit am Steuer, wie die **Ostsee-Zeitung berichtet**.

Festnahme nach Einbruch in Ulm

Statistische Auswertung

Ort: Templin, Deutschland

Vorfall: Verschmutzung

Beste Referenz: nordkurier.de
Weitere Infos: nabu-templin.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com